

北陽会という集まりがあった

◇どんな集まりなの

昭和50年度（1975年）に北陽小学校が開校し、56年度（1981年）に第2北陽小学校が旭丘小学校として分離する前年までに北陽小学校で勤務していた教職員48名により組織されました。「教職員の一人として、仲間と共に北陽小学校のよき校風づくりに貢献する」との願いを持ってスタートした集まりです。これまでに、2~3年に一度集まり、開校当時の思い出や現況などを懐かしく話してきました。

◇いつごろどこで集まっているの

第1回目の会が1983年（昭和58年）に開催され、31名が参加しました。その後、幹事を持ち回り、今年（2017年）で16回目になりました。会員の中には、能登地区の出身者も多数いましたので、これまでに3回能登地区で開催しました。

スタートした当時、48名いた会員も少しずつ減り、2017年春の段階で32名となりました。月日の流れと共に、会員の中で教職員として学校と関わりをもつ人もほとんどなくなり、今（2017年）では、現職2名、再雇用等での勤務者数名という状況です。

どの会員も異動や退職で北陽小学校から離れてしまいました。それでも北陽小学校のことを気にかけながら、よき校風づくりに貢献したいと、いろいろな形で北陽小学校にかかわっていました。

◇今はどうなっているの

今後、会員の高齢化に伴い、参加者数も更に減少すると思われます。そこで、2017年（平成29年）に開催された16回目の会を最後に、発展的に解消することになりました。最初に集まった日から30年以上の長い間、会が存続していたということから、当時の教職員の北陽小に対する思い入れが如何に強いかを窺い知ることができます。

（開校当初の教職員の集合写真）→



◇北陽会の歴史

第 1 回	昭和58年	8月29日	千代尼荘（32名で発足）
第 2 回	昭和60年	8月27日	千代野会館
第 3 回	昭和62年	8月27日	富喜寿司
第 4 回	平成元年	8月25日	船本屋
第 5 回	平成3年	8月21日	能登島 民宿「太左エ門」
第 6 回	平成5年	8月21日	松魚亭
第 7 回	平成7年	8月24日	シーサイド松任
第 8 回	平成9年	8月24日	内浦 能登勤労者プラザ
第 9 回	平成11年	8月24日	湯涌温泉 湯の出
第10回	平成13年	8月22日	松任 かつ新
第11回	平成15年	8月30日	能登中島 万葉俱楽部
第12回	平成19年	7月14日	グランドホテル白山
第13回	平成21年11月21日		グランドホテル白山 千代
第14回	平成23年	8月28日	グランドホテル白山
第15回	平成26年	8月23日	アパホテル金沢駅前 彩匂
第16回	平成29年	6月24日	グランドホテル白山 千代

（最後の北陽会開催の噂を聞きつけた卒業生が、会場まで何人も駆けつけてくれました。ありがとうございました。恩師とのツーショット写真を早速ラインで回す人もいました。）

スタート当時、ほとんどの会員が学校へ勤務していましたので、夏休み中に開催されていました。その名残でほとんどが8月開催でしたが、もうそんなことに配慮する必要もなくなったということで、最後の「北陽会」は、6月開催となりました。

◇その後

「北陽会」の集まりを実施する度に、端数の金額が残金としてプールされ、次回案内の発送費用等に使われてきました。今回は最後の集まりでしたので、残金のプールは不要になったということで、北陽小学校児童会へ寄付して頂きました。ありがとうございました。すべての児童に還元でき、且つ、できるだけ長く使えるものをと思い、防犯カメラを設置させて頂きました。

